

Nº 718 Madrid, 9 de diciembre de 2014

IGLESIA EN MADRID

LA DULCE Y CONFORTADORA ALEGRÍA DE EVANGELIZAR	PÁG. 2
“LA POBREZA MÁS GRANDE ES NO TENER A DIOS” AFIRMA EL ARZOBISPO DE MADRID	PÁG. 3
MONS. CARLOS OSORO: “QUE LA FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA SEA UN ACTO DE TODA LA DIÓCESIS, EN EL QUE TODOS PARTICIPEMOS” ...	PÁG. 3
EUCARISTÍA DE DESPEDIDA DE MONS. CÉSAR FRANCO	PÁG. 4
BENDICIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA PARROQUIA SANTA MARÍA DE NAZARET ..	PÁG. 4
MILES DE SCOUTS REPARTIRÁN LUZ POR LA PAZ DESDE MADRID	PÁG. 4
JAIME MAYOR OREJA EN EL FORO SAN JUAN PABLO II	PÁG. 5
CELEBRACIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE EN LA CRIPTA	PÁG. 5
SOLEMNE TRIDUO EN HONOR A LA ESPERANZA MACARENA EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO	PÁG. 5
EUROPA, A ESTUDIO EN EL II CICLO DE CONFERENCIAS EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS	PÁG. 5
EXPOSICIÓN DE ARTE BELENISTA EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES	PÁG. 6
CONCIERTOS DE NAVIDAD EN LA BASÍLICA DE LA MILAGROSA Y EN LA DE SAN MIGUEL	PÁG. 6
BELÉN NAPOLITANO EN LAS CARMELITAS DESCALZAS DE GENERAL ARANAZ	PÁG. 6
2º CONCURSO DE BELENES RECICLADOS DE CÁRITAS MADRID	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

“LA ALEGRÍA DEL EVANGELIO DE LA FAMILIA”, LEMA DE LA JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA	PÁG. 7
LA CADENA COPE Y LA FUNDACIÓN V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE SANTA TERESA FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN	PÁG. 7
“EL ESPÍRITU SANTO ES DON Y DEBEMOS SERLO PARA LOS DEMÁS”	PÁG. 7
MENSAJE DEL PAPA FRANCISCO EN LA GRAN VIGILIA DE LA INMACULADA	PÁG. 7

AGENDA

IX CICLO DE CONCIERTOS DE ÓRGANO EN SAN GINÉS	PÁG. 8
---	--------

LA DULCE Y CONFORTADORA ALEGRÍA DE EVANGELIZAR

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-1).- “Estamos viviendo en este tiempo de Adviento una llamada especial a hacer presente la alegría del Evangelio”, afirma el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, en su carta semanal. “Faltan muy pocos días para que D. César Franco tome posesión de su nueva Diócesis de Segovia. En su ministerio que comienza y en las vidas de todos nosotros veo la dulce y confortadora alegría de evangelizar. Que mis palabras sean expresión de un recuerdo agradecido por tantos años dedicados al servicio de la Archidiócesis de Madrid”.

A continuación, retoma la explicación sobre el tiempo litúrgico que estamos viviendo, asegurando que “la alegría dulce y confortadora que es el mismo Jesucristo” es la que “deseamos que llegue a todos los hombres, a través de todos los caminos; en todos los lugares en los que están, en las circunstancias reales de sus vidas, queremos que llegue Jesucristo, porque sabemos que Él es la alegría del Evangelio”. “Vamos a poner todas nuestras fuerzas en anunciar a Jesucristo con nuestras propias vidas”, afirma. “¡Qué fácil es quedarnos en la vida sin caminos abiertos hacia Dios y hacia los demás!”, apunta. Por eso, exhorta a no quedarse “vacíos por dentro”.

“Hemos recibido la alegría de Cristo. Es una alegría que mueve nuestra vida y nos impulsa a salir a la búsqueda de todos los hombres. No es una alegría que se cierra en nosotros, es abierta, comunicativa, va siempre en búsqueda, nunca se detiene, siempre sale. Se trata de construir un mundo mejor, de ahí también la urgencia de evangelizar y comunicar el don del encuentro con Jesucristo. Ello nos está pidiendo a toda la Iglesia que hagamos posible la promoción y formación de discípulos misioneros, como nos recuerda el Papa Francisco”. En este sentido, asegura que “para un discípulo del Señor hay tres imperativos para que sea verdad ‘la dulce y confortadora alegría de evangelizar”.

El primero, “*Id, siendo sal*”: Hay que salir a todos los lugares en los que se encuentren los hombres, a todas sus situaciones existenciales. Pero hay que salir siendo sal, es decir, con la gracia, la alegría, la gratitud que brota siempre de un corazón que está unido a Jesucristo. El encuentro con Jesucristo es indispensable”, ya que “el discípulo misionero sale llevando a Cristo, su fuerza y su amor, su gracia y su vida”. Afirma que “hay que salir, pues si nos encerramos en nosotros, nos quitamos el oxígeno que necesitamos para vivir... Nuestra fe se hace viva, se hace fuerte, se dinamiza, en la medida que más se comparte y se transmite. Y es que hay una realidad ineludible: cuanto más se conoce a Jesucristo, más ganas tienes de darlo a conocer. Dar a conocer a Jesucristo, salir a todos, debe ser nuestra pasión”.

El segundo de ellos, “*sin miedo, no volviéndonos sosos*”: Los miedos nos ponen tristes, nos encierran, nos incomunican, nos hacen culpabilizar a los demás. Es necesario escuchar al Señor, que nos dice: *‘no les tengas miedo*’. La tentación de siempre, de todo discípulo, es decir que no estamos preparados. Así nos volvemos sosos y llenos de miedos”. Por eso, invita a dejarse “envolver por el amor tierno y dulce que Dios te ha manifestado en Jesucristo. Él te ha dado su vida, te hizo partícipe de la vida de Dios. No tengas miedos”. “El miedo, el temor, paraliza e instaura la incapacidad de dar sabor. Nada ni nadie nos puede apartar de ese Amor, que nos hace salir de nosotros mismos. El miedo nos vuelve sosos, sin capacidad para dar sabor. El miedo entristece y da cansancio para creer, esperar y amar. El discípulo misionero cree, espera y ama”.

Por último, “*Siempre sirviendo y dando sabor*”: Solamente el discípulo se hace misionero si entra en la lógica de la donación de la vida y del amor que tienden siempre a comunicarse con todos los hombres”. “La dulce y confortadora alegría de evangelizar siempre tiene la dinámica del éxodo y del don, siempre nos hace salir de nosotros mismos... Sirviendo y dando sabor hacemos esa gran revolución que necesita esta humanidad, nada más y nada menos que la *‘revolución de la ternura*’ que es Jesucristo mismo, a quien queremos entregar. Dar sabor y servir es hacer ese cántico nuevo, que se hace cuando se ha acogido la vida de Jesucristo con todas las consecuencias. Y se hace canto con una vida vivida en comunión con Jesucristo y teniendo la vida de los hombres, en la situación que estén, como pentagrama en el que escribimos las notas del canto, que no son otras que el mismo Jesucristo”.

Concluye exhortando: “Nunca nos cansemos de mirar con los ojos del Señor a los demás y a todas las realidades en las que estamos o viven los hombres. La mirada de Jesús es la que necesitan, ella es el inicio de un encuentro verdaderamente humano, con ese *‘humanismo verdad*’ que tan bellamente se revela y manifiesta en Jesucristo”.

“LA POBREZA MÁS GRANDE ES NO TENER A DIOS” AFIRMA EL ARZOBISPO DE MADRID

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-2).- Como viene siendo tradicional, la Catedral de la Almudena acogió el pasado 7 de diciembre la Vigilia de la Inmaculada Concepción. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en su homilía recordó que “el Señor nos permite unimos a su Santísima Madre y decirle con su misma voz un ‘sí’ sin reservas. Un sí que se nos invita a dar ante el amor respetuoso y delicado de Dios, que se presenta ante nosotros y nos dice también ¡alégrate! Llena tu vida y la de los demás de la alegría del Evangelio. Es un proyecto grande e inaudito que requiere ponernos siempre en manos de Dios, a la manera que lo hizo la Virgen María”. Por eso, invitó a los presentes a ponerse a disposición de Dios, “sin miedos, sin guardar nada para nosotros, abiertos totalmente y libres de esas ataduras que nos llenan de miedos y de perjuicios. Dejemos que Dios nos colme de su Amor con el Espíritu Santo”.

A continuación, planteó tres preguntas, “las mismas que Dios hizo al hombre desde el inicio mismo de la creación, después de la confusión que llegó a su vida fruto de querer ocupar el puesto de Dios. Son preguntas que en María Inmaculada han tenido respuestas claras, y que tienen una fuerza singular para todos nosotros y una capacidad para acercar a este mundo lo que más necesita: a Dios”. “La pobreza más grande, añadió, es no tener a Dios. Esta pobreza hace que nuestros encuentros con los demás sean con nuestras miradas y no con la de Dios que nos mira sabiendo que somos imágenes suyas y que ninguna se puede estropear”.

Así, la primera cuestión fue: “¿Dónde estás?”. “María estaba plenamente abierta a Dios. Vivía para Dios y, desde Él, se ponía al servicio de todos los hombres. Esto es lo que celebramos en el día de la Inmaculada: que esta mujer está llena de Dios y enciende la esperanza de salvación para todos los hombres... ¡Qué alegría contemplar en María y en toda su vida el haberse convertido en un recipiente en el que Dios ha ocupado toda su existencia y por ello es la única que recibe, contiene y da rostro a Dios... Su corazón y su vida están totalmente abiertos a Dios y, por eso, completamente penetrados por su gracia”. Para los hombres, María “es un espejo para mirarnos”. “Volvamos el rostro al Dios de la vida”, exhortó. “De espaldas a Dios nos llenamos de miedos y de angustias, construimos nuestra vida y la historia sin luz, sin verdad, sin vida. Descubrimos que los miedos paralizan la generosidad, la entrega, el servicio, el ver a quien está a mi lado en la riqueza de su imagen, como es ser hijo de Dios y hermano mío”. “El Dios verdadero es necesario en la vida personal y en la historia que juntos hacemos los hombres”, afirmó. “Llevemos y hagamos presente a Jesucristo. Es menester para ello llenarnos de Dios, de su gracia y de su amor. La Virgen María, en esta advocación entrañable de la Inmaculada, nos lo enseña”.

La segunda: “¿Quién te informa?”. Porque “es muy importante informarnos de la realidad en la que vivimos, de la constitución real de nuestra vida. María lo hizo”. Ella “escucha y construye su vida según Dios”. “Tengamos pasión por informarnos bien, exhortó. No nos encerremos en nuestras seguridades. Os invito a que os dejéis sorprender por Dios, a vivir siendo fieles a Él y a descubrir que solamente Él es nuestra fuerza”. “La Inmaculada Concepción nos invita a vivir sorprendidos, fieles, con y desde su fuerza, que en definitiva es vivir llenos de su gracia y amor”.

Por último, invitó a los presentes a preguntarse: “¿Qué es lo que haces?”. “Hagamos, como María: que nuestra vida sea hacer realidad el sueño de Dios... Dejemos que Él nos haga crecer cada día en su gracia, en su fuerza y en su amor. María se dejó penetrar por la Palabra de Dios”. “Como María, digamos a Dios ‘sí’, exhortó”. “Como María, hemos de dar sabor, pues tenemos la vida de Cristo, y hemos de ser esa sal de la fe, de la esperanza y de la caridad que no puede perder fuerza y volverse insípida”.

“El Hijo de María se hace presente realmente en el Misterio de la Eucaristía”, recordó, al tiempo que invitaba a darle “siempre a Él” porque “los hombres necesitan de Dios”. “Hagamos la cultura del encuentro, en la que la Eucaristía es central, pues en ella que es Él nos encontramos con todos los hombres y construimos sin descartar a nadie, es más, vamos buscando a todos”, concluyó.

Al finalizar la Eucaristía, se leyó el mensaje enviado por el Santo Padre para la Vigilia de la Inmaculada.

MONS. CARLOS OSORO: “QUE LA FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA SEA UN ACTO DE TODA LA DIÓCESIS, EN EL QUE TODOS PARTICIPEMOS”

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-3).- “La alegría del Evangelio de la Familia” es el lema con el que se celebrará la Jornada de la Sagrada Familia, el domingo 28 de diciembre.

Con este motivo, el Arzobispo de Madrid, Monseñor Carlos Osoro Sierra, ha mantenido una reunión con los movimientos, asociaciones y Arciprestes de la diócesis para presentar los actos que se celebrarán durante esta Fiesta. Comenzó la intervención manifestando su deseo de que “sea un acto de toda la diócesis, en el que todos participemos”. Y que “todo el mundo sepa que estamos celebrando, durante 24 horas, la alegría y la belleza de la familia”.

Así, el programa de actos, completado con las aportaciones y sugerencias de los presentes, comenzará el sábado **27 de diciembre**, a las **19,00 horas**, con la Exposición del Santísimo en la Cripta de la Catedral. Durante 24 horas, los distintos grupos, parroquias y movimientos de la diócesis, así como los fieles en general, se turnarán para orar ante el Santísimo por la familia y sus necesidades.

Y el domingo **28 de diciembre**, la Catedral de Santa María la Real de la Almudena permanecerá abierta para acoger a todas las familias, movimientos, grupos, parroquias, asociaciones... que deseen pasar por el templo catedralicio para ser bendecidos personalmente por el prelado diocesano. En este sentido, Mons. Carlos Osoro ha manifestado: “Ojalá quede agotado de todas las familias que vengan a la Catedral para ser bendecidas”. A todos se les hará entrega de una estampa con una oración por la familia escrita por el Arzobispo diocesano, y un dibujo diseñado por él mismo.

Entre otros actos, a las **12,00 horas** Mons. Osoro presidirá la celebración de una solemne Eucaristía, en el altar mayor de la Catedral. Además, a los pies del altar de la Virgen de la Almudena se colocará una imagen de San José, donde se podrán depositar todo tipo de ofrendas –económicas y materiales- para las familias que se encuentran en riesgo de exclusión. Numerosos coros parroquiales y grupos diversos animarán con sus canciones navideñas la fiesta en honor a la Sagrada Familia. Y se desarrollarán actividades infantiles para que los más pequeños disfruten de la jornada.

Para Mons. Osoro, “la Catedral es el lugar donde todos podemos estar, en comunión con el Obispo y con Nuestro Señor. Es la mesa de todos”. Por eso, quiere que el día 28 de diciembre se quede pequeña para albergar a los miles de personas que acuden a celebrar la Fiesta de la Sagrada Familia. “Queremos que todo el mundo sepa que hay familias, matrimonios, que lo que les une de verdad es el amor en Cristo, por Cristo, desde Cristo y para Cristo”. Así, desde la Catedral de la Almudena, las familias bendecidas por el Arzobispo diocesano serán enviadas a evangelizar el mundo.

EUCARISTÍA DE DESPEDIDA DE MONS. CÉSAR FRANCO

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-4).- Este domingo, **14 de diciembre**, el Obispo electo de Segovia, Mons. César Franco, presidirá la celebración de una Eucaristía en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Con esta Misa, que dará comienzo a las **19,00 horas**, se despedirá de la diócesis de Madrid, de la que ha sido Obispo Auxiliar durante los últimos 18 años. El sábado 20 de diciembre, Mons. César Franco tomará posesión como Obispo de Segovia en el transcurso de una ceremonia que dará comienzo a las 12,00 horas en la Catedral de la ciudad castellana.

BENDICIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA PARROQUIA SANTA MARÍA DE NAZARET

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-5).- El pasado 30 de noviembre tuvo lugar la apertura del Templo Parroquial Provisional (TPP) Santa María de Nazaret (c/Cañada del Santísimo, 27 – Ensanche de Vallecas). Y este domingo, **14 de diciembre**, a las **12,30 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, visitará la parroquia: presidirá la Eucaristía, verá los terrenos y bendecirá la primera piedra del futuro complejo educativo y parroquial.

MILES DE SCOUTS REPARTIRÁN LUZ POR LA PAZ DESDE MADRID

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-6).- Bajo el lema «La llamada – da la llama», el Movimiento Scout Católico (Scouts MSC) celebra un año más el evento central de reparto de la Luz de la Paz de Belén. Presidido por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, el encuentro gira en torno a la recepción y entrega de la llama con un mensaje de paz, amor y esperanza, símbolo de unidad y compromiso en la construcción de un mundo mejor.

Encendida en la Basílica de la Natividad de Belén, la luz viajará a Viena, donde se entregará el sábado 13 de diciembre. Scouts madrileños y canarios desplazados a la capital austriaca, en representación de Scouts MSC, recogerán la llama para llevarla al día siguiente a la catedral de La Almudena.

Alrededor de 3.000 personas, entre niños, niñas, jóvenes y adultos procedentes de distintas ciudades españolas, se reunirán el domingo **14 de diciembre** en la catedral en una ceremonia multitudinaria que comenzará a las **17,00 horas**. Uno de los momentos más significativos de la Misa será la llegada de la llama encendida, que iluminará cientos de velas y candiles. Éstos permitirán su posterior reparto en las delegaciones de Scouts MSC, parroquias, hospitales, residencias de ancianos, hogares y otros espacios.

JAIIME MAYOR OREJA EN EL FORO SAN JUAN PABLO II

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-7).- Continúa la programación del Foro San Juan Pablo II en la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26).

El próximo **16 de diciembre**, martes, Jaime Mayor Oreja, ex ministro del Interior y ex presidente del Grupo Popular Europeo pronunciará la conferencia “*Un horizonte inmediato para España y Europa*”. Dará comienzo a las **20,00 horas** en el “Aula San Juan Pablo II” de la Basílica.

CELEBRACIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE EN LA CRIPTA

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-8).- La Cripta de la Catedral, Parroquia Santa María la Real de la Almudena (c/Mayor, 90), celebrará este viernes, **12 de diciembre**, la festividad litúrgica de Nuestra Señora de Guadalupe. Y lo hará con una Misa en su honor, a las **19,00 horas**.

Además, ofrecerá un Ciclo de Conciertos Navideños. Comenzarán este domingo, **14 de diciembre**, a las **19,30 horas**, con el Coro de Cámara ‘Ars Antiqua Ars Nova’. Continuarán el viernes **19**, a las **19,30 horas**, con el Coro del Colegio Oficial de Médicos de Madrid. El domingo **21**, a las **18,30 horas**, Misa cantada y concierto navideño a cargo del Coro Garoe. Concluirán el sábado **3 de enero de 2015** con el Coro Chamberí Maristas, que ofrecerá un Concierto a partir de las **19,30 horas**.

SOLEMNE TRIDUO EN HONOR A LA ESPERANZA MACARENA EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-9).- La Real Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y María Santísima de la Esperanza Macarena organiza la celebración de un Triduo en honor de Nuestra Señora de la Esperanza Macarena como preparación a su festividad litúrgica, que se celebra el jueves 18 de diciembre.

Así, en la Colegiata de San Isidro (c/Toledo, 37), los días **17, 18 y 19 de diciembre**, a las **19,30 horas**, dará comienzo el rezo del Santo Rosario, seguido del ejercicio del Triduo, Bendición Eucarística, Reserva, Santa Misa y Salve. La predicación correrá a cargo del Consejero espiritual de la Hermandad y Párroco de la Colegiata, Ángel Luis Miralles. El domingo **21 de diciembre**, a las **13,00 horas**, se celebrará una solemne función.

Los días 17, 18, 19 y 20 de diciembre, durante toda la jornada, tendrá lugar el anual y tradicional Besamanos a Nuestra Señora de la Esperanza Macarena

EUROPA, A ESTUDIO EN EL II CICLO DE CONFERENCIAS EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-10).- Continúa el II Ciclo de Conferencias dominicales organizada por la Fundación Foro San Benito para el curso pastoral 2014-2015. Con el título genérico ‘*Europa: Raíces, identidad y misión*’, las charlas se impartirán en la Biblioteca de la Hospedería un domingo al mes, a las 12,45 horas, después de la Misa Conventual.

Este domingo, **14 de diciembre**, el Dr. Antonio Alonso Marcos presentará “*La influencia de la doctrina en la formación de Europa*”. A las 10,30 horas dará comienzo el rezo del Santo Rosario en la

Basílica del Valle de los Caídos. A las 11,00 horas, celebración de la Eucaristía cantada por la Escolanía de la Santa Cruz. Y, a continuación, conferencia en la Biblioteca de la Hospedería.

Quienes sólo asistan a la conferencia podrán comunicarlo a: organizacion@forosanbenito.es a fin de facilitar el acceso gratuito al recinto. Información: <http://www.forosanbenitoeuropa.com>

EXPOSICIÓN DE ARTE BELENISTA EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-11).- La Asociación de Belenistas de San Sebastián de los Reyes organiza un Belén Monumental, que permanecerá instalado en el Edificio Municipal Polivalente (Corrales de Suelta del Encierro - c/Cristo de los Remedios - c/v c/ Leopoldo Gimeno) de la localidad madrileña. Se podrá visitar hasta el 6 de enero de 2015, de lunes a viernes, de 17,30 a 20,30 horas; sábados, domingos y festivos de 17,00 a 21,00 horas. Los días 24 y 31 de diciembre permanecerá cerrado al público.

También hasta el 6 de enero de 2015, en el mismo Edificio, se podrá visitar la XXI Exposición de Arte Belenista 'La Natividad al detalle'. El número de visitantes a esta muestra anualmente oscila entre los 40.000 y 50.000. Las visitas para grupos se podrán solicitar previamente llamando al 916238363 / 916522571. Email: belenistas_sanse@yahoo.es

Además, la Asociación de Belenistas convoca el XXI Concurso de Belenes. Información e inscripciones hasta el 22 de diciembre en la sede de la Asociación, c/ Mayor, 41, de San Sebastián de los Reyes.

CONCIERTOS DE NAVIDAD EN LA BASÍLICA DE LA MILAGROSA Y EN LA DE SAN MIGUEL

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-12).- La Basílica-Parroquia Virgen Milagrosa (c/ García de Paredes, 45) ofrece un Concierto de Navidad a cargo de Rieyhee Hong, organista y musicóloga de Corea del Sur. Programado para el miércoles **10 de diciembre**, dará comienzo a las **20,30 horas**.

También se podrán escuchar en la Basílica Pontificia San Miguel (c/San Justo, 4) distintos Conciertos de Navidad. Así, el miércoles **10 de diciembre**, a las **20,00 horas**, intervendrá el Coro y la Orquesta de la Universidad Rey Juan Carlos. Y el sábado 13, a las 21,00 horas, el Coro y Orquesta del CEU San Pablo. El lunes 15 de diciembre, Joan Vida Romeu dirigirá la Coral Jácara. Y el 27 de diciembre, el Coro Ars Vocalis ofrecerá un Concierto de Villancicos.

BELÉN NAPOLITANO EN LAS CARMELITAS DESCALZAS DE GENERAL ARANAZ

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-13).- Durante estas fechas navideñas, se puede visitar un Belén Napolitano en las Carmelitas Descalzas (c/ General Aranz, 58 – Metro Ciudad Lineal, Bus 146 y 113). Organizado por TOBAR y patrocinado por Karitours, estará abierto los jueves, viernes y sábados de 16,30 a 19,00 horas, y los domingos de 11,00 a 14,00 horas. Los días 25 de diciembre y 1 de enero permanecerá cerrado.

2º CONCURSO DE BELENES RECICLADOS DE CÁRITAS MADRID

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-14).- Cáritas Madrid convoca el 2º Concurso de Belenes realizados con material reciclado, tras la experiencia tan positiva del año pasado, donde se presentaron más de 50 belenes. Es un momento donde es necesario recurrir a la creatividad y a los materiales que ya tenemos, en "pro" de un consumo más solidario, justo, ético y responsable.

Según las bases del concurso, (www.caritasmadrid.org) la obra tiene que reflejar "el misterio" del Belén con un máximo de 15 figuras, realizadas con materiales reciclables o de desechos, siendo el tamaño inferior a un DIN-A3. Pueden participar personas entre los 5 hasta los 99 años, de forma individual o grupal.

La presentación de los Belenes se realizará, a través de una foto, antes del viernes 9 de enero de 2015, enviándola por e-mail (concurso@caritasmadrid.org) o entregándola en la calle Martín de los Heros, 21, 28008 Madrid, reflejando la categoría individual o grupal, nombre de participante o grupo, teléfono de contacto y correo electrónico.

“LA ALEGRÍA DEL EVANGELIO DE LA FAMILIA”, LEMA DE LA JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-15).- El domingo 28 de diciembre se celebra la Jornada de la Sagrada Familia, con el lema “*La alegría del evangelio de la familia*”. En su mensaje, los Obispos de la Subcomisión para la Familia y Defensa de la Vida hacen alusión a la exhortación **Evangelii gaudium** del Papa, que recuerda que «la familia atraviesa una crisis cultural profunda, como todas las comunidades y vínculos sociales. En el caso de la familia, la fragilidad de los vínculos se vuelve especialmente grave porque se trata de la célula básica de la sociedad, el lugar donde se aprende a convivir en la diferencia y a pertenecer a otros, y donde los padres transmiten la fe a sus hijos». Y se preguntan cómo evangelizar y anunciar el evangelio de la familia. “El Evangelio anuncia la buena noticia de que es posible conocer el amor verdadero, un amor que se muestra como

vocación, como camino hacia una plenitud, que colma el corazón humano y lo hace libre y feliz”.

“La verdad del amor, afirman, se descubre en la unión del hombre y la mujer”. Aseguran que “la misión de los padres es insustituible” y no “cabe la posibilidad de que la verdad del bien que es la familia para un hijo se les pueda comunicar de otra forma que no sea viviendo en un hogar como comunión de amor”. Recuerdan que es esencial que la fe sea “viva, testimonial y alegre, traspasada por la esperanza y la caridad”. “Todos hemos recibido una vocación al amor” y “estamos llamados a ser testigos de un amor nuevo”. Y concluyen pidiendo “la gracia de experimentar la alegría del evangelio de la familia y ser testigos de esta alegría en los hogares, en la Iglesia y en el conjunto de la sociedad”.

LA COPE Y LA FUNDACIÓN V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE SANTA TERESA FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN

Madrid. COPE, 9-12-2014 (718-16).- El consejero delegado del Grupo COPE, Rafael Pérez del Puerto, y el vicario general de la Orden del Carmelo Descalzo, Emilio José Martínez González, han firmado un convenio de colaboración entre ambas instituciones. El acuerdo regula la participación de COPE como emisora de referencia en la divulgación de la celebración del V Centenario y exhaustivo seguimiento de todos los actos programados en Ávila y en otras localidades españolas. COPE, como emisora de referencia, se compromete a difundir y promocionar, todos los eventos que se desarrollen en torno a la conmemoración durante el año 2015.

La Fundación V Centenario tiene como objetivo difundir el conocimiento de la obra, la vida, la enseñanza y el pensamiento de Santa Teresa de Jesús, así como la conservación y restauración de bienes del patrimonio histórico español de carácter teresiano y la red de peregrinación y formación teresiana. Para ello ha creado la web stj500.com.

“EL ESPÍRITU SANTO ES DON Y DEBEMOS SERLO PARA LOS DEMÁS”

Ciudad del Vaticano. Zenit, 8-12-2014 (718-17).- El santo padre recordó que «el mensaje de la fiesta de la Inmaculada Concepción de la Virgen María se puede resumir con estas palabras: ‘todo es gracia, todo es don gratuito de Dios y de su amor por nosotros’”. “El ángel Gabriel llama a María ‘llena de gracia’, en ella no hay lugar para el pecado, porque Dios la ha elegido desde siempre madre de Jesús y la preservó de la culpa original. Y María corresponde a la gracia y se abandona diciéndole al Ángel: ‘Hágase en mi según tu palabra’”. “La actitud de María de Nazaret nos muestra que el ser está antes del hacer, y que es necesario dejar obrar a Dios para ser verdaderamente como Él nos quiere. Es Él quien hace en nosotros tantas maravillas”. “María es receptiva, no pasiva. Así como a nivel físico recibe la potencia del Espíritu Santo, y después dona carne y sangre al Hijo de Dios que se forma en ella, así en el plano espiritual, acoge la gracia y corresponde a ella con la fe”.

“María ha sido pre-servada, en cambio nosotros hemos sido salvados gracias al bautismo y a la fe”, dijo. “Delante del amor, delante de la misericordia, de la gracia divina derramada en nuestros corazones, la consecuencia que se impone es una sola: la gratuidad”. “Todo tiene que ser nuevamente donado”, aseguró, “dejando que el Espíritu Santo haga de nosotros un don para los otros; que nos haga volver instrumentos de acogida”, porque “el Espíritu Santo es don para nosotros, y nosotros con la fuerza del Espíritu deberemos ser don para los demás”.

MENSAJE DEL PAPA FRANCISCO EN LA GRAN VIGILIA DE LA INMACULADA

Madrid. Infomadrid, 9-12-2014 (718-19).- Este domingo, 7 de diciembre, al término de la Gran Vigilia de la Inmaculada, ha sido leído el mensaje enviado por el Papa Francisco, en el que “saluda con afecto a los organizadores y participantes en la ‘Gran Vigilia de la Inmaculada’”.

“Al contemplar en el misterio de la Inmaculada Concepción la acción de Dios, que primorea con su gracia y sostiene el Sí de María para darnos a Jesús, les anima a vivir y ser portadores de Aquel que es nuestra Esperanza porque hace nuevas todas las cosas (cf. Ap 25, 5). Para ello, el Papa les anima a aprender de María a confiar

plenamente en la fidelidad de Dios, que nos ama, a incentivar siempre el anhelo de santidad de vida con actitud de permanente conversión a Dios, sin la cual no cabe la esperanza, y a dejarse conmover, con caritativa solicitud, profunda humildad y sencillez de corazón, hacia aquellos hermanos que sufren las consecuencias del mal, ya sea por el error que ofusca la verdad, la confusión de la tentación capaz de confundir entre el bien y el mal, o también por la falta de los medios necesarios para llevar una vida digna. Invocando a María, cuya Concepción Inmaculada es inicio de verdadera libertad y esperanza, porque no hay en ella mancha alguna de pecado”, el Santo Padre concluye impartiendo su bendición apostólica.

“LA SONORIDAD DEL ROMANTICISMO”
IX CICLO DE CONCIERTOS DE ÓRGANO
EN SAN GINÉS

DÍAS: 14, 21 Y 28 DE DICIEMBRE
A LAS 19,00 HORAS

14 de diciembre - D. CHRISTOPH BOSSERT,
actual profesor de la Musikhochschule de Würzburg

21 de diciembre - D. VENANCIO BILBAO,
actual profesor de órgano en el Conservatorio de Alicante.

28 de diciembre - D. José Jesús Ciero,
organista y compositor, sevillano.

CONCIERTO DE VOCES BLANCAS
CORO INFANTIL MUSHI

14 de diciembre - *Dirigido por D. Javier Blanco,*
a las 13,00 horas

Coro de Voces Blancas en la Liturgia del Tercer Domingo de Adviento

Lugar: Real Parroquia de San Ginés (c/ Arenal, 13)